



PRIMERA

**Tras las campañas,
vuelven al Congreso**

Un total de 18 legisladores morenistas, 15 panistas, ocho priistas, tres emecistas, tres petistas, cuatro verdes y tres perredistas regresaron a sus curules y escaños. / 5

CIERRE DE LA LXV LEGISLATURA

SE REINCORPORAN 54 A SUS CURULES Y ESCAÑOS



CON LA VICTORIA EN LA MANO o como perdedores en los comicios, los legisladores regresan a sus cargos en la Cámara de Diputados y el Senado de la República

ESTÁN DE VUELTA



Lucía Meza
Senadora



Rommel Pacheco
Diputado



Javier López Casarín
Diputado



Manuel Velasco
Senador



Juan Zepeda
Senador



Claudia Tello
Diputada

**POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA***leticia.robles@gimm.com.mx*

A cuatro días de los comicios del 2 de junio, 54 diputados federales y senadores informaron de su reincorporación al Congreso de la Unión, entre ellos quienes compitieron por gubernaturas, como Lucía Meza, y por la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez.

Son 18 morenistas, 15 panistas, ocho priistas, tres emecistas, tres petistas, cuatro del Verde y tres perredistas; de ellos, 12 son senadores y 42 son diputados federales, como Rommel Pacheco, Miguel Torruco, quienes perdieron la elección, y Javier López Casarín, quien ganó la alcaldía de Álvaro Obregón en la Ciudad de México.

De igual manera, regresaron a su escaño la panista Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México; la ahora priista Lucía Meza, exaspirante al gobierno de Morelos, quien el miércoles fue notificada por la fiscalía anticorrupción del estado que se le sigue una investigación, aunque, según ella, no le especificaron cuáles son los cargos por los cuales la investigan.

Además, se reincorporó a sus actividades en el Senado el verdeecologista Manuel Velasco, por lo que retoma la coordinación del grupo parlamentario, que mantendrá en la próxima Legislatura, ya que ganó la reelección, salvo que la próxima Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, lo sume a su equipo de gobierno.

Está también de regreso el senador Juan Zepeda, con lo cual el PRD pierde un integrante y terminará con cuatro senadores; que ninguno de ellos logró mantenerse en otro puesto de elección popular, pues Miguel Ángel Mancera perdió el distrito federal por el que compitió en la Ciudad de México para llegar a la Cámara de Diputados; Juan Manuel Fócil perdió la gubernatura de Tabasco; Antonio García Conejo, la diputación por Morelia, Michoacán, y Emilio Álvarez Icaza no fue incluido por la coalición Fuerza y Corazón por México para una nueva candidatura.

Regresó Claudia Tello a la Cámara de Diputados; ella ganó la senaduría de primera

fórmula por el estado de Veracruz; Ovidio Peralta retornó al Senado y también ganó la presidencia municipal de Comalcalco, Tabasco.

La veracruzana Indira de Jesús Rosales, senadora panista, quien fue la única de su partido que ganó una diputación local en Veracruz, también está de regreso en su escaño.

En las comunicaciones de legisladores que se recibieron en la Comisión Permanente está también la de Pablo Gamboa, quien renunció al PRI por diferencias con la dirigencia nacional y ahora se declaró como diputado sin grupo parlamentario.

Las y los senadores, las y los diputados federales no reciben liquidación por la conclusión de su trabajo legislativo, pero sí cobran su dieta hasta el último mes de su mandato y la parte proporcional del aguinaldo. Algunos de ellos tienen sistemas de ahorro voluntario que les entregan en el mes de agosto.

18

MORENISTAS

retornan a sus lugares en San Lázaro y el Senado, así como 15 panistas, ocho priistas, tres emecistas, tres petistas, cuatro del Verde y tres perredistas.